

# FPII

## Tim Was OMB 2023-2024 Itwasum Polri Kunjungi Polresta Mataram Dan Polres Jajaran Pulau Sumbawa

Syafruddin Adi - [MATARAM.FPII.OR.ID](http://MATARAM.FPII.OR.ID)

Dec 8, 2023 - 11:42



Mataram NTB - Tim Pengawasan Operasi (Was Ops) dari inspektorat Pengawasan Umum (Itwasum) Mabes Polri mendatangi Polresta Mataram dan Polres jajaran Pulau Sumbawa. Kamis (07/12/2023).

Tim Wasops Itwasum Polri diterima oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK bersama dengan pejabat Satgas beserta Posko OMB Polresta Mataram bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

Selaku Ketua Tim Kombes Pol Drs. Rudy Mulyantoko Jabatan Irbid Jemen I Itwil II Itwasum Polri didampingi, Kombes Pol Dedi Kusuma Siregar, SIK, M.Si Jabatan Auditor Itwil II Itwasum Polri selaku Anggota Tim, AKBP Ida Ayu Somey Ani, SIK Jabatan Ksb Tujuan Bag Dumas Rorenmin Itwasum Polri Selaku anggota merangkap sekretaris Tim.

Pengawasan Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Mantap Brata 2023-2024 ini suatu kegiatan yang dilakukan oleh Tim Was Ops dari Itwasum Polri untuk memeriksa, mengawasi dan memastikan kesiapan Polda NTB dalam hal ini Polresta Mataram dan Polres jajaran Pulau Sumbawa dalam Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram selaku Wakaopsres berharap dengan dilaksanakannya Was Ops ini dapat meningkatkan mutu serta terus berupaya untuk selalu berbenah dan berusaha keras dalam melakukan pengamanan setiap tahapan Pemilu 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Pengawasan dan pemeriksaan merupakan salah satu fungsi yang menentukan keberhasilan pelaksanaan tugas Polri. Melalui kegiatan ini, dapat diketahui sejauh mana keberhasilan pencapaian sasaran-sasaran yang telah ditetapkan dan apakah tugas-tugas telah dilaksanakan secara baik dan benar ", ucapnya

AKBP Syarif juga menjelaskan kehadiran Tim Was Ops juga menjadi langkah penting dalam memastikan bahwa segala aspek pengamanan dan administrasi terkait Pemilu berjalan dengan lancar

" Dengan demikian, kegiatan ini juga bertujuan untuk melaksanakan tugas dengan baik selama pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang demi menciptakan situasi yang kondusif," tutupnya.(Adb)